



CVP-Fraktion

23. Januar 2013

## Postulat

### Verlängerung der Buslinie 38 von Allschwil zum Bahnhof SBB

Mit der Erteilung des 7. Generellen Leistungsauftrages im Bereich des öffentlichen Verkehrs für die Jahre 2014 – 2017 soll im Rahmen der Neukonzeption der Buslinien der Bus 38 von der heutigen Endstation in Allschwil bis zur Tramlinie 8 an der Neuweilerstrasse verlängert werden. Mit der Anbindung an die Linie 8 wird für die Weiterfahrt Richtung Bahnhof ein Umsteigen erforderlich. Ein echtes Bedürfnis ist seit langem eine direkte öV-Verbindung von Allschwil Dorf zum Bahnhof SBB.

Mit einer Weiterführung der Buslinie via Neuweilerplatz, Holeestrasse Dorenbach-Viadukt, Margarethenstrasse zum Bahnhof SBB könnte eine attraktive Direktverbindung umgesetzt werden. Dabei wäre eine Endstation bei der Meret-Oppenheim-Strasse prüfenswert, so dass auch dieser Zugang zum Bahnhof SBB mit einer Busverbindung erschlossen wäre.

### Antrag:

**Der Gemeinderat wird gebeten, gemeinsam mit dem Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft und dem Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt eine Verlängerung der Buslinie 38 von Allschwil via Neuweilerplatz zum Bahnhof SBB mit eventueller Anbindung bei der Meret Oppenheim-Strasse zu prüfen.**

Franz Vogt

Evelyne Roth

*Im Landrat und im Grossrat BS wurden bereits gleichlautende Vorstösse eingereicht. Über das Ergebnis wird ein Bericht dem Einwohnerrat vorgelegt.*

